



Conseil d'administration

346^e session, Genève, octobre-novembre 2022

Section institutionnelle

INS

Date: 3 novembre 2022

Original: anglais

Dix-septième question à l'ordre du jour

Rapport du Directeur général

Rapport périodique – Addendum: Avis de décès

1. Le Directeur général a le profond regret d'annoncer le décès, survenu le 25 juillet 2022, de Jean Perlin, ancienne membre gouvernementale du Conseil d'administration.
2. Jean Perlin, de nationalité canadienne, a travaillé à la mission permanente du Canada auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève de 1994 à 2000. Durant cette période, elle a exercé les fonctions de membre suppléante du groupe gouvernemental du Conseil d'administration, de sa 261^e à sa 278^e session. Avant cela, et pour une grande partie de sa vie professionnelle, Jean Perlin a travaillé pour l'Agence canadienne de développement international, ainsi que pour le ministère des Affaires extérieures du Canada. Dans le cadre de ses fonctions à l'Agence canadienne de développement international, elle a été affectée à Bangkok, en Thaïlande, puis à Harare, au Zimbabwe; son poste au ministère des Affaires extérieures lui a permis de représenter le Canada à l'OIT et à l'Organisation mondiale de la santé à Genève. Après sa retraite, elle a travaillé en tant que consultante pour diverses organisations des Nations Unies à Genève.
3. Jean Perlin a présidé la Sous-commission sur les entreprises multinationales lors de plusieurs sessions du Conseil d'administration. Elle a grandement contribué aux négociations et à l'adoption de la Déclaration de l'OIT relative aux principes et droits fondamentaux au travail de 1998, grâce à son étroite collaboration avec Mark Moher, président de la Commission de la Déclaration de principes de la Conférence internationale du Travail et ambassadeur du Canada à cette période. Elle a également participé à un grand nombre de missions tripartites dans le cadre de l'évaluation des projets de coopération technique de l'OIT. La communauté internationale se souviendra de Jean Perlin pour son dévouement aux travaux de l'Organisation, son tempérament discret et sa gentillesse.

► **Projet de décision**

- 4. Le Conseil d'administration rend hommage à la mémoire de Jean Perlin et invite le Directeur général à transmettre ses condoléances à sa famille ainsi qu'au gouvernement du Canada.**